

# Motor de cambio para la salud pública

**La reciente obtención de la Recomendación Satisfactoria (RS) por parte del Ministerio de Desarrollo Social para el edificio que albergará la carrera de Medicina de la ULS es un logro fundamental.**

La creación de la Escuela de Medicina en la Universidad de La Serena (ULS) se ha convertido en uno de los proyectos más relevantes y ambiciosos de los últimos años en la Región de Coquimbo. Desde su aprobación en octubre de 2023 por la Junta Directiva y el Consejo Académico, la iniciativa ha recibido el respaldo incondicional de las autoridades locales y regionales, como los consejeros regionales, quienes han reconocido este logro como una excelente noticia para el desarrollo de la región. Este apoyo es fundamental, ya que la necesidad de contar con más profesionales de la salud es urgente ante la escasez de médicos que afecta a los centros de salud de la zona.

La iniciativa comenzó como un sueño que reflejaba el anhelo de la ULS por contribuir significativamente al bienestar de la región, y hoy se materializa con pasos concretos. La universidad ha trabajado arduamente en el desarrollo del plan de estudios, el cual ya ha sido aprobado, y un equipo de médicos ha elaborado una malla curricular adaptada a las necesidades de la formación moderna.

En este sentido, la reciente obtención de la Recomendación Satisfactoria (RS) por parte del Ministerio de Desarrollo Social para el edificio que

albergará la carrera es un logro fundamental. Esta certificación no solo valida el proyecto desde un punto de vista técnico, sino que también permite que la universidad opte a financiamiento del gobierno regional, para hacer realidad la construcción de la infraestructura necesaria. Contar con un edificio adecuado y moderno es esencial para la formación de médicos de calidad y para asegurar que los futuros profesionales cuenten con los recursos necesarios para su educación.

Se proyecta que la Escuela de Medicina abrirá sus puertas en 2026, un hito que la comunidad espera con gran expectativa. No se trata solo de un avance en términos educativos; la apertura de esta facultad también responde a una necesidad de salud pública.

La Universidad de La Serena tiene ante sí una oportunidad única para consolidarse como un referente en la educación médica y como un pilar en la mejora de la salud en la Región de Coquimbo. Pero para que este proyecto avance y se materialice plenamente, es esencial el financiamiento por parte del GORE Coquimbo. Solo así será posible asegurar la inversión y la infraestructura necesarios para que esta facultad se convierta en un motor de cambio y desarrollo.